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Spinx：不想再以最后一名的成绩被淘汰出局

 

在IEM卡托维兹正赛第二比赛日的较量中，Vitality旗开得胜拿下NIP赢得
开门红。赛后，队伍中的以色列选手Spinx接受了海外媒体的专访，专门
就这场比赛谈了自己的看法：

Q：恭喜你们在IEM卡托维兹的赛事中取得开门红，能再次出现在这块
场地上，你感觉如何？

我感觉很好。事实上这是我第二次打卡托维兹的比赛，而我的其他队友
都是这块场地的老熟人了，所以有他们带着我，我也不会感觉很陌生。
总的来说，感觉很兴奋。
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Q：说到去年的比赛，你那会还是ENCE的一员，你们在去年的比赛中虽
然晋级正赛，但是在正赛中连续吃到两个败仗被淘汰。今年代表Vitality
出战，你会期待一个更好的结果吗？

当然，我自然不想和去年一样以最后一名的成绩结束比赛。事实上我在
Vitality的队友们在过去几年的IEM卡托维兹比赛中也没有获得太好的名
次，我们都憋着一口气，想要在这里做得更好，完成救赎。

Q：很遗憾的是，你的前队伍ENCE依旧无缘本次比赛的正赛，你觉得现
阶段他们还欠缺什么？

很抱歉我对此没有什么能说的，平时我和Dycha聊得比较多，但基本上
都是基于比赛之外的话题，比赛的内容我们聊的很少，所以我不能说太
多。

Q：在你加入Vitality之前，队伍似乎有不少问题，特别是交流方面。在
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你成为队伍的一员之后，Vitality有了成绩上的提升，你认为你是队伍之
前一直在寻找的那块拼图么？

我觉得从一定意义上来说是的，但有些地方我也做得不够完美，但总体
来说，我的打法和队伍还是很契合的。从去年的比赛中来看，除了EPL S
16以外，其他的比赛队伍依旧有不少可以提升的空间，希望在本赛季的
比赛中队伍可以更上一层楼。

Q：你们在BLAST春季小组赛中表现出色，你认为这样的火热状态对参
加IEM卡托维兹是否有帮助？

当然，显然这对于队伍信心和士气的提升会有不少的帮助，你也可以从
我们的比赛中看出来，全队上下众志成城，会在比赛中全力以赴。

Q：这场和NIP的比赛，虽然是最后Vitality笑到了最后，但是你们在Mira
ge上的开局慢热，导致丢了很多分数，你觉得是什么造成的？

我觉得运气使然吧，很显然我们有机会拿下手枪局，甚至是接下来的EC
O和第一个长枪局，但是各种不幸运的因素加在一起，使得队伍的开局
做得不够完美，被对手拉开比分。

Q：赢下Mirage为你们下一场战斗赢得了主动和信心吗？

不好说，因为NIP最近调整了阵容，我们对他们的打法需要重新认识，
不知道他们Inferno上的实力。所以即使拿下Mirage，我们也没有因此掉
以轻心。
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Q：纵观这两张地图，你们赢得相对轻松，但是四个手枪局，丢了三个
，对此你有什么想说的？在未来，手枪局会是一个隐患吗？

我不担心手枪局，手枪局的随机性带大一点，你随时有可能连续输掉四
个手枪局，或者赢得四个手枪局，所以只要最后比赛拿下了，我并不是
太在乎手枪局的胜负。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16756738387133.html
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